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-Résumé: L’un des devoirs de la communauté internationale est de protéger et de
prendre en charge les personnes ayant des besoins spéciaux et de reconnaitre leurs
droits. Ces derniéres devraient étre respectées et appliquées de maniere a
autonomiser cette catégorie de personnes, sur un pied d'égalité avec les individus
ordinaires. Cet article a pour objectif de présenter le droit international concernant
la catégorie sociale des personnes ayant des besoins spéciaux, leurs droits, le cadre
juridique de I'exercice de leurs droits et les défis juridiques imposés par l'exercice
de ces droits.

Mots clés: Besoins spéciaux, Handicapés, Education spéciale, Droit & I'éducation,
Droits de I'nomme, Droit international
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-Abstract: It is one of the duties of the International Community to protect and take
care of persons with special needs and recognize their rights. The latter should be
respected and enforced, in such a way as to empower that category of people, at
equal footing with ordinary individuals . This paper seeks to present the
international law concerning the social category of special needs people, their
rights, the legal framework for the exercise of their rights, and the legal challenges
imposed by the exercise of those rights.

Keywords: Special Needs, Disabled, Special Education, Right to Education, Human
Rights, International Law
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